



Reschiriso

di Stefano Pezzoni & C sas

Pubblico Mediatore R.S. 113

Via Angera, 3 - 20125 Milano - P.IVA 09871950151 - REA MI 1322841 - SdI: SUBM70N
Telefoni: 02.869.27.69 / 02.72.00.26.78 - Cellulare: 335.80.36.218 - Fax: 02.72.00.14.34
stefano@reschiriso.it - reschiriso@gmail.com - reschiriso@pec.it - www.reschiriso.it

Milano, il 08 maggio 2019

RISINFORM

Mercato: Prezzi tendenzialmente in ribasso o stazionari.

Il ritiro della produzione è rallentato e pertanto chi vuole incrementare il proprio stock può farlo con calma scegliendo le poche partite offerte e ottenendo risparmi sui prezzi. Tale discorso, in questo momento, vale soprattutto per l'Indica e i Lunghi-A generici, in controtendenza invece Selenio e S. Andrea sono pagati a prezzi superiori rispetto alla scorsa settimana.

Per ricevere le quotazioni più aggiornate scrivere a stefano@reschiriso.it

Marché: Les prix du riz ont tendance à diminuer ou sont stables.

Le taux de production a ralenti et ceux qui souhaitent augmenter leur stock peuvent le faire tranquillement en choisissant parmi les quelques lots de paddy proposés aux moins chers. C'est notamment le cas du riz Indica et du riz générique Long-A, tandis que le riz Selenio et le riz S. Andrea contrecarrent cette tendance, dont les prix sont plus élevés que ceux de la semaine dernière.

Pour recevoir les dernières cotations merci d'envoyer votre demande sur stefano@reschiriso.it

Market: Rice prices tend to decrease or are stable.

The rate of production has slowed down and so who wants to increase his stock can do it quietly by choosing among the few lots of paddy offered those cheaper ones. This is particularly the case for Indica rice and generic Long-A rice, while Selenio rice and S. Andrea rice counter this trend, whose prices are higher than last week.

To receive the latest price quotes please send your request to stefano@reschiriso.it